
Câmara Municipal de Mogi Guaçu 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO N° 	 , DE 2020 
Assunto:- Requer à concessionária de energia 

elétrica de Mogi Guaçu (ELEKTRO), 
informações acerca do corte de 
árvores existentes em toda extensão 
da Avenida das Torres. 

SENHOR PRESIDENTE, 

REQUEIRO, nos termos estabelecimentos pelo 
Regimento Interno desta Câmara Municipal, seja oficiado à detentora da 
concessão pública de energia elétrica em nosso Município (ELEKTRO - 
Eletricidade e Serviços S.A.), instando-a para que se digne informar se procede 
informações trazidas ao nosso conhecimento de que essa concessionária 
pretende realizar o corte de árvores de grande porte plantadas em toda 
extensão da Avenida das Torres, compostas pelas Avenidas "Pedro Risseto", 
"Vitor Bueno" e "José Rodrigues Neto", em razão da proximidade de suas copas 
com os cabos de transmissão de energia elétrica, se sim, explicar de que forma 
ocorrerá o corte? 

Sala "Ulysses Guimarães", 10 de fevereiro de 2020. 

Ver. F CISCO MAGELA INÁCIO 
(Chicão do Açougue) 
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